

El periódico de más venta en Costa Rica

DEPORTES

Domingo 14 de abril de 2019.



27

NACIONALES SU

SUCESOS

INTERNACIONAL

DEPORTES

ESTILO DE VIDA

ENTRETENIMIENTO

ÁREA VERDE

ESPECTÁCULOS

Viene de intercambio

ALEMANA CAUSA REVUELO EN NUESTRO TENIS DE MESA

ALEJANDRO FONSECA HIDALGO afonseca@diarioextra.com

Desde el Viejo Continente llegó de intercambio a Alajuela con la idea de perfeccionar el idioma español y estudiar. Hace más de siete meses está entre nosotros y al momento asiste al Instituto de Alajuela.

Con 16 años esta sonriente joven llama la atención por su don de gente, porque ya se defiende con nuestro idioma pero también destaca en el deporte.

Kim Lara Nele practica desde los 9 años el tenis de mesa y ya en Costa Rica no podía dejarlo, por lo que se acercó al Comité Cantonal de

Deportes y Recreación de Alajuela (Codea).

Tiene un muy buen nivel, ya compite en torneos oficiales de la Federación Costarricense de Tenis de Mesa (Fecoteme) como los Ranking de Liga Menor, Ranking Nacionales y el Ranking Femeni-



Kim Lara Nele tiene un gran nivel.

no, y torneos amistosos organizados entre clubes.

"ESTOY MUY FELIZ"

"Estoy muy feliz de poder competir aquí en tenis de mesa, gracias a Codea que me ha permitido ser parte del equipo. Me han apoyado mucho y la verdad que me ha gustado competir aquí, ya que cuentan con un nivel muy alto a pesar de ser un país pequeño.

Tengo una familia muy linda, me siento como en casa, por lo que puedo decir que ha sido un año increíble. Me fascinan las playas de Costa Rica y agradezco también a mis padres por permitirme vivir esta gran experiencia", dijo Kim.

El profesor Ricardo Ortiz de Codea destaca que ha sido beneficioso contar con Kim por tener un estilo de juego diferente.

"Esto exige más a nuestras tenismesistas ya que ella ha participado en Ranking Nacionales, donde ha logrado ubicarse en las primeras posiciones. Tiene muchas amistades como parte de cambio de cultura, lo que les permite a ambos crecer de forma integral", expresó.